

Mannheim, 06.09.2024

Liebe Eltern,

wir hoffen, Sie konnten die heißen Sommertage genießen und sich mit Ihren Kindern gut erholen, so dass wir alle mit voller Energie neu starten können. Mit diesem Elternbrief möchten wir Sie über einige wichtige Dinge zum Schulstart informieren.

Schulanfang

Der erste Schultag ist Montag, der 09.09.2024.

Der Unterricht beginnt an diesem Tag um 8 Uhr und endet um 11.20 Uhr.

Ab Dienstag gelten dann die ausgeteilten Stundenpläne.

Zu den zeitnah beginnenden AGs und MAUS-Kursen bekommen Ihre Kinder gezielte Informationen.

Personal

Mit Frau Woppmann und Frau Mayer sind zwei Lehrerinnen wieder zurück aus der Elternzeit. Frau Woppmann wird uns an der Humboldt-Grundschule unterstützen, Frau Mayer übernimmt die Klasse 5 a.

Neu in unserem Team ist Frau Müller, sie wechselt von der WRS in Ladenburg zu uns und wird die Klasse 4 übernehmen.

Verlassen haben uns Frau Schreiber und Herr Schulte.

Termine

Unbedingt teilnehmen sollten Sie am **Elternabend** der Klasse Ihres Kindes. Dieser ist für die **Klassen 2 – 9 am Dienstag, den 15.10.2024 um 19 Uhr.** Der Elternabend für die erste Klasse findet früher statt und wird durch die Klassenleitung bekanntgegeben.

Beachten Sie auch jetzt schon, dass am 28.11.2024 der Unterricht bereits um 11.20 Uhr endet, da an diesem Tag unser Gesundheitstag stattfindet.

Krankmeldungen:

Ansprechpartnerin für die <u>Krankmeldungen vor dem Unterrichtsbeginn bis</u> spätestens 9 Uhr ist immer Frau Bender. Sie sorgt dafür, dass alle Informationen an die passenden Personen weitergeleitet werden.

Frau Bender ist stets über E-Mail **Sandra.Bender@mannheim.de** oder Telefon **0621 – 293 7618** (notfalls per Anrufbeantworter) zu erreichen und ansprechbar.

IServ

In diesem Schuljahr starten wir auch unsere Bildungsplattform IServ. Das bedeutet, dass sowohl Sie als auch Ihr Kind hierüber wichtige Informationen erhalten.

Näheres hierzu an unserem Elternabend.

Einige wenige Eltern haben hierfür noch nicht die notwendige Einverständniserklärung abgegeben. Mit diesen Eltern werden wir uns zeitnah in Verbindung setzen.

Kontaktdaten

Leider kommt es immer wieder vor, dass wir Eltern nicht erreichen. Das ist vor allem schlimm, wenn es um einen Notfall geht. Daher bitten wir Sie eindringlich, Ihre Kontaktdaten (E-Mail, Telefonnummer, Adresse, Ansprechpartner, ...) bei uns im Sekretariat immer aktuell zu halten und uns persönliche Änderungen umgehend mitzuteilen.

Wir freuen uns auf ein neues Schuljahr mit Ihren Kindern und hoffen auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen.

Natalie Knies & Annette Nothaft